

Presseinformation

Sparkassendirektor Thomas Schmidt geht in den Ruhestand

Bottrop, 01.09.2022



Sparkasse
Bottrop

Nach 27 Jahren im Dienst der Sparkasse Bottrop, davon 23 Jahre im Vorstand und 17 Jahre als Vorstandsvorsitzender von Bottrops größtem Kreditinstitut, geht Sparkassendirektor Thomas Schmidt in seinen Ruhestand.

Seine berufliche Karriere begann am Niederrhein bei der Verbandssparkasse Wesel, wo er seine Ausbildung zum Bankkaufmann absolvierte. Über die Fortbildung zum Sparkassenbetriebswirt an der Sparkassenakademie Düsseldorf und dem Abschluss zum Firmenkundenspezialist an der Sparkassenakademie in Bonn führte ihn sein weiterer Weg zunächst zur Sparkasse Duisburg, bevor Thomas Schmidt 1995 die Leitung der Kreditabteilung der Sparkasse Bottrop übernahm.

Bereits drei Jahre später wurde er Verhinderungsvertreter des Vorstands und im August 1999 stellvertretendes Mitglied des Vorstands. Am 1. Januar 2001 wurde er Vorstandsmitglied und zum 1. Oktober 2005 übertrug ihm der Verwaltungsrat den Vorstandsvorsitz der Sparkasse Bottrop, den er bis heute innehatte.

Auch außerhalb seiner Tätigkeit in der Sparkasse Bottrop hat Thomas Schmidt sich vielfältig engagiert. Seine Spuren hinterlassen hat er u. a. durch die langjährige Mitarbeit im Aufsichtsrat der Gesellschaft für Bauen und Wohnen, als stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Ernst-Löchelt-Stiftung sowie im Regionalausschuss der Industrie- und Handelskammer. Für die Weiterbildung der Sparkassenmitarbeiter:innen hat er sich in der Sparkassenakademie als Prüfungsausschussmitglied eingebracht.

Die zukunftsorientierte Aufstellung der Sparkasse Bottrop hat er gemeinsam mit seinem Kollegen Burkhard Klanten über 22 Jahre vorangetrieben und die gesellschaftlichen, sportlichen und kulturellen Aktivitäten zahlloser Vereine und Organisationen in unserer Stadt nachhaltig unterstützt. Sein langjähriges Engagement für die Sparkasse Bottrop wurde in der letzten Sitzung des Verwaltungsrates durch den Vorsitzenden, Herrn Oberbürgermeister Bernd Tischler, besonders gewürdigt, verbunden mit dem Dank aller Verwaltungsratsmitglieder.

Über die Regelung seiner Nachfolge hatte der Verwaltungsrat bereits im letzten Jahr entschieden: Mit Jan Schäfer, der nach dem Ausscheiden von Burkhard Klanten, bereits seit dem 1. Juni Vorstandsmitglied geworden ist, tritt mit Bärbel Doberg nun erstmals eine Frau an die Spitze der Sparkasse Bottrop.

Mit einem Marktanteil von über 50 Prozent, einem Geschäftsvolumen von 1,5 Mrd. EUR und einem wirtschaftlichen Eigenkapital von fast 210 Mio. EUR hinterlässt Schmidt seinen Nachfolgern ein rundum gesundes Fundament.

In einer kleinen Feierstunde verabschiedete sich Thomas Schmidt von langjährigen Weggefährt:innen und berichtete, dass er sich in seiner neugewonnenen Freizeit unter anderem, wirklich sehr darauf freue, endlich mal die Gelegenheit wahrzunehmen, um bei dem vormittäglichen Training seines Lieblingsvereins Schalke 04 vorbeizuschauen. Sollte es dort auch wieder ähnlich erfolgreich werden, wie es sein Wirken bei der Sparkasse Bottrop war, stehen ihm schöne königsblaue Jahre bevor, die er in seinem Ruhestand genießen kann.



Oberbürgermeister Bernd Tischler, der Vorsitzende des Verwaltungsrats der Sparkasse Bottrop, verabschiedet Sparkassendirektor Thomas Schmidt mit den besten Wünschen in den Ruhestand.

Für weitere Informationen oder Fragen: Andreas Pырchalla, Sparkasse Bottrop, Pferdemarkt 8, 46236 Bottrop
Telefon: 02041 104-1733 - **E-Mail:** andreas.pyrchalla@sparkasse-bottrop.de